

VAUCLUSE

## Une convention pour les jeunes en situation de handicap

Ce début d'année marque la signature d'une convention de partenariat entre le Dispositif d'accompagnement médico-éducatif (DAME) Haut-Doubs de l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté et l'association « P'tits bouts de ficelle », au profit des jeunes en situation de handicap.

Le DAME du Haut-Doubs accompagne au total 161 jeunes de 0 à 20 ans en situation de déficience intellectuelle/psychique et polyhandicap. William Lavrut, directeur de ce DAME, explique que le dispositif est officiel depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2023. Il regroupe le CMPro Vaucluse (établissement médico-social), l'Institut médico-éducatif (IME) l'Éveil de Ville-neuve-d'Amont et le Service d'éducation spéciale et de soins à domicile (SESSAD) de Valdahon. Différentes modalités d'accompagnement sont proposées : ambulatoire, accueil de jour, hébergement, accueil temporaire, accueil familial.

L'association « P'tits bouts de ficelle » est conventionnée avec le CHU de Besançon et est ani-



L'acte de la signature en présence d'une partie des jeunes de l'atelier restauration du CMPro Vaucluse qui avait préparé pour l'occasion le repas de midi. Photo ER

mée par des bénévoles. Elle fonctionne uniquement grâce à la générosité de donateurs privés et de sociétés qui soutiennent ses missions. Comme le souligne son président et fondateur Christophe Schoenauer : « Nous sommes rémunérés par les encouragements et sourires de jeunes en difficultés, malades ou en situation de handicap ». L'Association vient de financer par exemple une partie du matériel (6 300 €) de la future salle Snoezelen installée au sein de l'IME l'Éveil.

La signature de cette convention permettra ainsi d'établir ensemble de nouveaux projets venant embellir le quotidien des jeunes du DAME Haut-Doubs grâce à des projets toujours aussi insolites, comme faire découvrir à des jeunes en situation de polyhandicap le territoire du Grand Besançon en parapente : une belle expérience.

Toutes personnes, entreprises ou organismes souhaitant participer à ce type d'événements par le biais de dons, sont naturellement les bienvenus.